

La paroisse **Saint Vincent en Narbonnais**
vous présente :

58

Petite Flamme

The image features two hands raised in a gesture of prayer or offering, set against a warm, golden-yellow background that resembles a sunset or a fire. The hands are silhouetted against the light, with the fingers slightly spread. The overall mood is spiritual and uplifting.

Une Parole | Une Histoire | Une Actualité

Dimanche 12 décembre 2021



Dimanche Gaudete, dimanche de la joie : à l'approche de la naissance de notre Sauveur !

La joie du salut. « *Jubile, crie de joie, car il est grand au milieu de toi le Saint d'Israël* » Isaïe (12,2-3)

Saint Paul nous dit d'être constamment dans la joie, de ne s'inquiéter de rien et de prier en suppliant le Seigneur, tout en rendant grâce... Sommes-nous constants dans nos demandes, convaincus d'avance que Dieu peut agir ? Dieu peut tout.

Soyons aussi porteurs de joie autour de nous, que notre joie fasse écho et interpelle.

Gaudete, c'est une petite pause dans ce temps de l'Avent ; soyons dans la joie, dans l'allégresse !

Noëlle



1. La Parole du jour



Évangile selon saint Luc (3, 10-18)

En ce temps-là, les foules qui venaient se faire baptiser par Jean lui demandaient : « Que devons-nous faire ? » Jean leur répondait : « Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas ; et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même ! » Des publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) vinrent aussi pour être baptisés ; ils lui dirent : « Maître, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « N'exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. » Des soldats lui demandèrent à leur tour : « Et nous, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « Ne faites violence à personne, n'accusez personne à tort ; et contentez-vous de votre solde. » Or le peuple était en attente, et tous se demandaient en eux-mêmes si Jean n'était pas le Christ. Jean s'adressa alors à tous : « Moi, je vous baptise avec de l'eau ; mais il vient, celui qui est plus fort que moi. Je ne suis pas digne de dénouer la courroie de ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient à la main la pelle à vanner pour nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera le grain dans son grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. » Par beaucoup d'autres exhortations encore, il annonçait au peuple la Bonne Nouvelle.

Traduction liturgique de la Bible - www.aelf.org



1.1 Le commentaire de la Parole



Par le diacre Bernard Amiez

Jubilez, criez de joie, éclatez en ovations... !

Deux bonnes raisons d'exulter :

- Après avoir creusé en nous au désert notre soif de Dieu, la semaine dernière, nous avons découvert l'infini de son amour.
- Aujourd'hui, 3 jeunes adultes frappent à la porte de notre Église (notre paroisse Saint Vincent) et demandent le baptême.

Pour nous, cela signifie quoi ? Elles veulent puiser aux sources du Salut, de cet Amour infini de Dieu. Elles veulent, quand elles disent « je crois », parler d'une expérience vécue. Et nous, *que devons-nous faire* ? Saint Jean Baptiste nous invite à prendre à la lettre les nouvelles invitations d'envoi à la fin de l'Eucharistie (voir le nouveau missel) : « *Allez en Paix, glorifiez Dieu par votre vie* ». Saint Jean-Baptiste invitait donc ses pénitents à vivre du partage, de l'amour, dans l'honnêteté et la simplicité. Allez porter l'évangile du Seigneur. Proclamez le message ; Soyez missionnaire, comme notre dernière neuvaine à saint Joseph nous y invite. Oui, *la foi vient de ce qu'on entend*.



2. La petite histoire...



Sans espoir, elle trouve la joie et la paix près de Dieu

Découvrez cette semaine le témoignage de Kamila. Elle nous explique comment le Seigneur est venu la relever alors qu'elle était triste et sans espoir.



Appuyez sur le bouton play pour lancer la vidéo.



Découvrir
DIEU

Pour voir d'autres témoignages, rendez-vous sur le site :

[Découvrir-Dieu.com](http://Decouvrir-Dieu.com)

3. Une actualité de notre paroisse



Les messes à venir



Décembre 2021 - Le village en gras est celui de la célébration

Samedi	11	Ginestas	17h	
Dimanche	12	Névian Exceptionnellement	10h30	Fête Patronale de la St Paul-Serge
Mardi	14	Argeliers	17h	
Jeudi	16	St Nazaire-Ventenac	17h	

3.1 Une actualité dans l'Église



Prédication du cardinal Cantalamessa

Nous proposons d'écouter la première prédication de l'Avent réalisée à Rome par le cardinal Cantalamessa. Une prédication sur le thème : « Dieu a envoyé son Fils pour que nous soyons adoptés comme fils ».



Appuyez sur le bouton play pour lancer la vidéo.



Vidéo diffusée par la chaîne Youtube de la télévision KTO.

Une méditation de l'Avent

Page spéciale



Par le Père François Dominique (op communauté de l'Agneau)

Oui pour accueillir le Sauveur, il faut descendre en ce lieu de nous-même où nous avons besoin d'être sauvés. Qui n'a pas au fond du cœur un recoin caché où il se sait pauvre, vulnérable, blessé par les coups reçus ou défigurés par son propre égoïsme ? Car c'est bien en ce lieu de nous-même que nous préférons ne pas voir, en ce lieu de pauvreté et de ténèbres, c'est bien en ce lieu-là que le Seigneur veut descendre, et demeurer ! Dans ces coins de nos cœurs qui sont comme des grottes sombres, c'est bien là que le Père veut déposer son Fils, sur la paille de notre misère pour tout emplir de sa Lumière et de sa Tendresse invincible.





Pour le dimanche 12 décembre

Exultez, bondissez de joie
Priez, suppliez à pleine voix
Rendez Grâce des milliers de fois
Confiance, voici notre Roi.

De siècle en siècle, il régnera
Donnera le baptême ici-bas
Du feu qui ne s'éteint pas
Et toujours conduira nos pas.

En Dieu, notre force, notre chant
Son nom sublime, tout puissant
Le proclamer en tout temps
Car nous sommes ses enfants.

Le froid s'invite en nos régions
Écharpes couvrent nos mentons
Petites mains dans les maisons
Préparent crèche et sentons.





Éclate en ovations ô fille de Sion



Appuyez pour lancer le chant :
Pousse des cris de joie !



Écoutez :
Béni soit celui qui vient.



Découvrez aussi :
Il vient, le Rédempteur.

Française

Petite Flamme



Pour toutes questions, renseignements ou remontées particulières concernant Petite Flamme, vous pouvez nous contacter sur :

petiteflamme11@orange.fr

Des questions à nous poser, besoin d'une écoute, d'une visite ou d'un temps de prière personnelle, trois personnes sont disponibles pour vous répondre :

Henri Kapenga, prêtre de notre paroisse (06 71 42 62 53)

Bernard et Noëlle, le diacre de la paroisse et sa femme

(07 88 46 23 14 - 07 84 17 05 71)

Retrouvez la paroisse sur Facebook et YouTube :



Mise en page : Yann - Contact : baudicpro@gmail.com - Tél. 06 37 30 53 57

Si vous souhaitez vous désinscrire de Petite Flamme, envoyez-nous un message par courriel.